Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 182 m2
Référence 84077135
Prix 2 950 000 €

La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)

www.maisonsetappartements.fr
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Située dans une résidence sécurisée et tranquille, cette villa contemporaine offre
des finitions de haute qualité sur 191 m2, avec 4 chambres en suite et plusieurs
terrasses. L'habitat profite d'un confort optimal dans un cadre verdoyant. A
seulement 20 minutes de I'aéroport de toulon-hyéres. Orientée plein sud/sud-est,
la villa bénéficie d'une luminosité exceptionnelle et d'une vue triple sur la mer et
porquerolles, le golf et les collines de valcros. Une visite s'impose pour découvrir ce
coup de cceur immobilier ! Dossier disponible sur demande.(photos prises a 16h30

le 14/02/24)les ...

Are you looking for a contemporary villa with high-end amenities, situated in a green
oasis of complete tranquility and security? This villa is perfect for you.With its 191
m? of living space, 4 ensuite bedrooms, and multiple terraces, it offers optimal
comfort in a green environment.Facing south/southeast, the bright villa offers you a
triple view of the Valcros golf course, its hills, and the tip of Porquerolles.An

opportunity not to be missed. Portfolio available upon request.

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING
8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ
Contacter I'agence 5

Voir tous les biens de cette agence
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